

Antrag:

Die Stadtverwaltung Leinfelden-Echterdingen möge berichten, was sie mit dem Klimaschutzkonzept der Stadt vorhat, das eine Bestandsaufnahme der CO₂ Emissionen im Ort, ein Konzept mit Maßnahmen zur Verringerung der Emissionen und die Nutzung der Geothermie in LE vorsieht.

Begründung:

Die Folgen der Klima-Erhitzung werden von Jahr zu Jahr deutlicher. In diesem Sommer waren die Tage mit extremer Hitze besonders spürbar. Die Dürre macht den Landwirten zu schaffen. Die Abläufe in der Natur geraten durcheinander und passen nicht mehr zusammen.

Gerade die Stadt Leinfelden-Echterdingen als Energie-, Wärme-, Wasserversorgerin und Produzentin von Strom, als Eigentümerin großer Gebäude, als Waldbesitzerin und Verkehrsmanagerin hat die Möglichkeit, durch ein Konzept gezielt CO₂ zu vermeiden.